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追加調査（査読後） 

 

○○ホテル  ～様 

 

お世話になっております．滋賀県立大学の上岡瞳です． 

  昨年 9～12 月頃に，「ホテルにおける食品リサイクルの取り組み」に関するアンケー

ト調査および追加アンケート調査にご協力いただきまして誠にありがとうございました． 

 今回は再度ご質問したいことがあり，連絡させていただきました．お忙しいところ申し

訳ございませんが，ご教示いただければ幸いです． 

 質問は以下の通りです．質問の下に回答をご教示ください． 

 

＜追加質問＞ 

1．リサイクルループの構築（資源の供給先）について，あてはまるものを以下からお選

びください．（複数回答可） 

①自家処理・自家利用である 

②自家処理⇒契約農家⇒ホテル 

③業者委託⇒契約農家⇒ホテル 

④業者委託⇒その先不明 

⑤その他（                       ） 

備考（複数回答がある場合や，備考がございましたらお教えください．） 

（                                     ） 

 

2．リサイクル導入前と比べ，食品廃棄物の処理費用は増えましたか？「はい」とお答え

の場合，費用が増えてもリサイクルを行う理由をお教えください． 

①はい ②いいえ 

 理由：ひとつだけお選びください．（「どちらかといえば」という程度で構いません．） 

 ①企業イメージの向上のため ②食品リサイクル法の施行 

 

なお卒業論文保存版作成のため，お手数ですが 2 月 17 日までにご返信いただけると幸い

です．よろしくお願いいたします． 
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